

La vida monástica en España

En los mítines demagógicos y antirreligiosos habrá escuchado el ciudadano español, en cuyos oídos suenan, como una lisonja, los disparados argumentos de un anticlericalismo trasnochado, que la vida monástica en nuestra Patria constituye más un regalo para el cuerpo que un consuelo para el espíritu; que la riqueza de las residencias de frailes y monjas son caracteres opulentos; que les sobran para existir espléndidamente los bienes terrenales y, en fin, que en sus retiros austeros, en los que las almas aspiran a los mundanos goces, no falta nada, para esperar la muerte y conquistar el cielo, sin las privaciones angustiosas que a tantos seres humanos atormentan.

Pues bien; he aquí una noticia que transmiten de Valladolid y en la que se cuenta de que el «Boletín Oficial» de aquella provincia inserta una lista de los conventos que en dicha capital se subastan, no ciertamente en la marcha próspera de las Comunidades que en ellos tienen albergue, sino por todo lo contrario: porque son tan escasos sus recursos económicos que les impiden pagar la contribución territorial desde 1918 a 1935.

Los conventos a que se refiere la anterior noticia, son los de monjas de Santa Clara, Santa Ana, Corpus Christi, Dominicas de Portacoeli, Descalzas Reales, Salesas, Patronato de niños desamparados y Concepcionistas, y sus deudas oscilan entre 1.000 y 8.000 pesetas, valiendo 10.000 el valor de los inmuebles subastados.

Estos informes desconsoladores para las personas de sentimientos católicos nos hace pensar en la vida conventual de la mayor parte de las monjas en toda España, que suele ser muy parecida, por lo menesterosa, a las de Valladolid que acabamos de mentar y, especialmente, a las de Segovia, donde no hay un solo cenobio de esa clase que no excite la compasión de las personas misericordiosas, de sentimientos nobles y de creyentes sinceros. Ya algunas veces la Prensa se ha hecho eco de la precaria situación de esas santas casas consagradas a la vida contemplativa, que carecen de calefacción en este crudo invierno segoviano y de la alimentación necesaria, y como si las duras privaciones que se han impuesto no fueran suficientes para el logro de sus divinos anhelos, cuando la suerte las agrava con tan agobiadoras indigencias.

¡Pobres monjitas! ¡Valor se necesita para encerrarse en un convento con tales negros auspicios! Ese valor que aún se empeñan en negar, acusándolas de disfrute pródigo de copiosas fortunas monetarias, los que creen ciegos a los falsos apóstrofes contra las Ordenes religiosas en las públicas manifestaciones extremistas. Ni siquiera se les brinda a esas monjitas, como lenitivo a su amargura, la unánime piedad. Por el contrario, aún hay quienes se burlan más sus negras tocas con el ruin duelo de la calumnia.

De da como seguro que de Rusia han llegado a Abisinia más de ciento treinta mil fusiles y cuatro mil ametralladoras

En Inglaterra se cree que la situación es la más grave desde 1914

El señor Bermúdez Cañete, corresponsal de «El Debate» en Addis Abeba, capital de Abisinia, envía a este periódico un radiograma, en que dice que al atravesar el país desde Somalia francesa a dicha ciudad, la impresión que ha recibido es la de un entusiasmo para la guerra, que todos dan por inevitable. Le han expresado la confianza de que Inglaterra consentirá la venta de armas a Abisinia, y que con ello se remediarán las diferencias del armamento actual.

Le han dado, como seguro, que de Rusia han llegado y llegan hasta 100.000 fusiles y 4.000 ametralladoras.

Inquietud creciente en Abisinia

Addis Abeba, 21.—En los círculos oficiales autorizados se muestra inquietud creciente ante los preparativos militares de Italia y se declaran horrorosamente afectados al ver que los Gobiernos prohíben la entrega de armas a Abisinia. Creen que el motivo de neutralidad invocado para justificar esta medida perjudica únicamente a Abisinia y favorece a una potencia en detrimento de una vecina.

En dichos círculos se lamenta que la Sociedad de las Naciones no haya dado la menor contestación a la petición de Abisinia de enviar observadores neutrales a las fronteras entre Abisinia y las colonias italianas para comprobar de qué lado viene el peligro de agresión.

El Negus ha declarado al enviado especial de la Agencia Havas: «Cada día el mundo los ojos para escapar a la violencia que se comete, con desprecio de los derechos del pueblo abisinio a la vida y a la independencia».

Los ministros ingleses y el conflicto italoetíope

Londres, 21.—Bajo la presidencia de Stanley Baldwin, varios ministros se reunieron esta tarde en Downing Street para cambiar impresiones sobre la situación del conflicto italoetíope. La reunión debía preparar el Consejo de ministros previsto para mañana. Asistieron MacDonald, S. Hoare, Eden, Runciman y Neville Chamberlain.

El señor Eden expuso a sus colegas los resultados de la Conferencia de París y las razones de su fracaso. Por la tarde Hoare recibió a Churchill, quien había sido convocado para leer el informe de la situación internacional. Eden tuvo una entrevista con Robert Cecil, uno de los más importantes partidarios de la Sociedad de Naciones. Por la mañana sir Miles Lampson, alto comisario británico

en Egipto, y el señor Sabroít, ministro de Egipto en Londres, se entrevistaron sucesivamente con el ministro de Asuntos Extranjeros.

Ramsay MacDonald ha declarado que consideraba la situación actual como muy grave, la más grave que haya existido desde 1914.

Durante la entrevista una considerable muchedumbre se formó en los alrededores de Downingstreet, demostrando en esta forma el interés del pueblo inglés por los acontecimientos que se están desarrollando.

Entre las gentes, varios camisas negras repartían prospectos, pidiendo a Inglaterra que se meta en ninguna aventura, mientras que otros elementos repartían otras hojas en las cuales se pedía el cierre del canal de Suez.

La neutralidad norteamericana

Washington, 21.—El Senado norteamericano ha aprobado hoy la resolución redactada y aprobada por la Comisión de Negocios Extranjeros relativa a la neutralidad de los Estados Unidos.

Lo esencial de la resolución dice que cuando el Presidente de los Estados Unidos haya proclamado la apertura de hostilidades entre dos o más Estados, se prohibirá categóricamente exportar armas, municiones y material de guerra. Los contraventores de esta disposición incurrirán en penas de multas, que ascenderán hasta diez mil dólares, o de prisión hasta cinco años.

Se creará un Comité de control de las municiones, presidido por el secretario de Estado e integrado por el secretario del Tesoro, el de la Guerra, el de Marina, el de Comercio, los presidentes de las Comisiones de Negocios Extranjeros y del Senado y de la Cámara y varios miembros de estas Comisiones.

Se prohibirá también a los navíos norteamericanos el transporte de armas, municiones y material a todo puerto extranjero, a partir del momento en que el Presidente proclamara el estado de guerra entre tales o cuales naciones.

El jefe del Estado quedaría autorizado a imponer ciertas restricciones, a propósito del acceso a los puertos norteamericanos y aguas territoriales, a los submarinos extranjeros.

El Presidente norteamericano podría proclamar que los ciudadanos norteamericanos no deberían viajar en navíos de los países beligerantes o que lo harían a su propio riesgo. Sin embargo, con arreglo a las circunstancias, el Presidente tendría atribuciones para declarar que, en un plazo de noventa días, los ciuda-

danos norteamericanos podrían servir de navíos beligerantes, a falta de otros, para abandonar la zona de las hostilidades.

El Comité nacional encargado de intervenir los armamentos tendría por misión asegurarse de que las armas y municiones exportadas, en virtud de licencias concedidas por él, para naciones no beligerantes, no sean reexportadas por mediación de estos países neutrales a países beligerantes.

REFLEXIONES

Cien mil trabajadores extranjeros en España

En España trabajan actualmente más de cien mil extranjeros. Después de examinados algunos expedientes y efectuados cálculos aproximadísimos con arreglo a los sueldos que perciben esos cien mil obreros, podemos afirmar, sin temor a equivocarnos (dice la información de donde hemos tomado estos datos), que pasa de mil millones de pesetas la cantidad que esa gente exótica percibe de nuestro país.

Según las estadísticas oficiales, hay 600.000 obreros españoles sin colocación. Mientras tanto, nuestros trabajadores son expulsados del extranjero—Francia ha puesto en la frontera a 10.000 y se dispone a hacerlo con 20.000 más—. El hecho es de suma importancia, máxime si se considera que solamente en Barcelona trabajan 30.000 extranjeros, y que muchos son indeseables, ya por sus actuaciones en Sociedades extremistas, ya por sus tráfico en drogas blancas.

Que hay necesidad de poner remedio a semejante estado de cosas, es evidente, y que la ocasión que se presenta ahora no puede ser más propicia, ya que el ministro de Estado tiene en su poder el Decreto para la renovación anual de las autorizaciones o cartas de trabajo profesional que, por ley de 8 de Septiembre de 1932, son indispensables a los extranjeros ocupados en España. La circunstancia es también oportuna para que la Jefatura de los Servicios Regulatorios del Trabajo Profesional entienda en los casos que hay planteados con 70.000 obreros extranjeros, ya que de los cien mil a que hemos hecho referencia solamente 30.000 tienen la carta profesional.

Hoy, que se contingenta todo, debe hacerse lo mismo con los jornaleros y técnicos extranjeros, teniendo, no solamente presente la reciprocidad de trato, sino la intensidad del agudísimo problema del paro. Que no hay derecho a que los obreros manuales españoles no tengan en su Patria colocación, y, en cambio, los extranjeros invadan nuestras regiones y se coloquen. Corresponde hacerlo primero a los de casa, y después, si es posible, los demás.

Las peticiones de trigo para simiente formuladas por los agricultores

Las recibirá la Dirección general de Agricultura

Madrid, 22 (1,30 t).—La «Gaceta» publica una Orden del ministerio de Agricultura en la que se dispone que la Dirección general de Agricultura

recibirá las peticiones de trigo para simiente que formulen los agricultores de entre aquellos que han sido multiplicados industrialmente por los agricultores cooperadores del Instituto de Cerealicultura.

Aprobadas las peticiones y recibido el importe del trigo, se dará orden a los cooperadores que corresponda para que lo sirvan inmediatamente.

El precio a que será cedida cualquier clase de trigo a los labradores, sobre vagón en estación de origen, será de 66 pesetas los cien kilos y el que se pagará a los cooperadores será el de 68 pesetas, pues todo sobre vagón en sacos nuevos de 600 gramos de peso y contenido cada uno de ellos de 70 kilogramos de trigo.

La diferencia entre el precio de adquisición y el de venta será abonado con cargo al presupuesto vigente de Agricultura.

Los cooperadores deberán entregar los trigos cribados con aparato «Marrot» o análogo, aprovechándose únicamente las porciones recogidas en los dos primeros cajones. Las clases que sirvan deberán corresponder con autenticidad de caracteres a su denominación, sin que se deban aceptar aquellas que tengan granos de otras variedades en proporciones que pudieran perjudicar la cosecha de los peticionarios.

De la recepción de los trigos se encargará el ingeniero director del Instituto de Cerealicultura y el personal a sus órdenes en cada delegación.—MENCHETA.

SOBRE LA MOVILIZACIÓN MILITAR

El Gobierno sale al paso de los rumores alarmantes y exentos de fundamento

El ministro de la Guerra hace interesantes declaraciones

El movimiento de tropas no es debido a ningún asunto internacional

San Sebastián, 22.—El señor Gil Robles estuvo ayer tarde en Bilbao. A su regreso a Azcoitia fué abordado por los periodistas, quienes le interrogaron acerca de la movilización de tropas de que se habla estos días.

El ministro de la Guerra les contestó que hasta aquel pacífico rincón habían llegado rumores y suposiciones fantásticas, que incluso parece han sido recogidas por algunos periódicos extranjeros. «Para que la fantasía sea mayor—agregó—, se ha querido relacionar con la situación internacional, cuya gravedad se exagera, este pretendido movimiento de nuestras tropas. Nada más desprovisto de fundamento. No obedece a la más elemental medida de precaución o de temor; se trata simplemente de ir poniendo en ejecución el plan de reorganización militar, que supone una nueva distribución de algunas de las fuerzas existentes y la creación de nuevas unidades, en virtud de leyes votadas en Cortes, o de conformidad con proyectos que tendrán su virtualidad en el presupuesto próximo».

La ejecución de estos planes ha comenzado estos días, con objeto de aprovechar las próximas escuelas prácticas de las distintas unidades, que se realizarán en las proximidades de los puntos en que han de quedar definitivamente de guarnición.

Terminó el ministro de la Guerra diciendo que no hay motivo para la

DR. GREGORIO DIAZ

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS OJOS

Profesor clínico de Oftalmología de la Facultad de Medicina de Madrid. Oculista del Instituto provincial de Higiene de Segovia y del Centro Secundario de El Espinar

Ha trasladado su consulta del hotel Comercio a Juan Bravo, 43 y 45, los jueves, de doce a cuatro de la tarde

En Madrid: Roberto Castrovido, 19, de tres a cinco

La inauguración del monumento al doctor Tapia en Riaza

Se efectuará a primeros de Septiembre

Madrid, 22.—En la primera década de Septiembre tendrá lugar en Riaza la inauguración del monumento, obra admirable del escultor segoviano Emiliano Barral, que sus paisanos y admiradores erigen por suscripción popular al eminente hombre de ciencia don Antonio García Tapia.

Con tal motivo, unido a la oportunidad de que Riaza celebrará en los mismos días grandes fiestas, el Centro Segoviano de Madrid organiza una excursión a la histórica villa, a la que podrán sumarse los admiradores del doctor Tapia.

que tendrá que leerse, dictaminarse, discutirse y votarse en las Cortes antes de ser promulgado para que sea ejecutivo, quedará enterada la opinión de la falta de motivo para esas alarmas. Al Gobierno no se le ocurre pensar que ello pueda ser una manobra contra nuestra economía nacional, porque a eso no hay políticos, ni periódicos, ni periodista español, capaz de prestarse.

Todos los demás incidentes, episodios, movimientos extraordinarios de unidades militares con que se pretende abultar aquel primer equivocado motivo, son invenciones los unos, y las otras, interpretaciones arbitrarias de medidas normales o previsoras hace tiempo acordadas y comenzadas a ejecutar antes de ahora, precisamente para evitar pretexto a las alarmas posibles de los pesimistas temperamentales o fingidos.

En el ámbito nacional no hay motivo alguno para que se altere la tranquilidad de los ciudadanos. En el internacional nos ofrece fundamento a las más optimistas esperanzas saber que el patriotismo de los gobernantes y la sensibilidad despierta de los pueblos que sufrieron los horrores de la pasada tremenda guerra buscan con perseverante afán y encontrarán seguramente solución a los conflictos de que se habla.

España, entretanto; los hombres que la gobiernan, continúan su labor pacificadora, restauradora de la economía nacional y afianzadora de la República.»

Se hunde una pared de una casa en construcción y caen entre los escombros diecisiete obreros

Dos resultaron muertos, dos graves y otros dos menos graves

Castellón, 22 (1,30 t).—Comunican de Villafranca del Cid que cuando diecisiete obreros trabajaban en la construcción de un edificio propiedad de Jaime García, se derrumbó una pared lateral. Como consecuencia, cayó el andamio y con él y entre piedras, los obreros que se hallaban en el mismo. La mayoría quedaron en el piso inmediatamente inferior, pero otros cayeron a la planta baja por los boquetes abiertos en los techos por los materiales derrumbados.

La sirena de una fábrica inmediata al lugar de la desgracia tocó alarma, acudiendo inmediatamente el vecindario, las autoridades y la Guardia civil, que comenzaron los trabajos de salvamento de los obreros.

Fuó recogido cadáver Joaquín Prades. En estado gravísimo Antonio Andrés Vicente, el cual falleció poco después.

Están heridos gravemente Vidal Manjel y Mauricio Pena y menos grave Arturo Casanova.

Hay otros obreros lesionados. La desgracia ha causado penosa impresión en el vecindario.

Interviene el Juzgado.—MENCHETA.

Del robo en la Catedral de Pamplona

El asunto acaba de entrar en una nueva fase

Madrid, 22.—El sacrilego robo cometido en la Catedral de Pamplona, acaba de entrar en una nueva fase, que deja un poco al margen de la actualidad la plausible labor de la Policía. Merced a las activas y ciertas gestiones realizadas, han sido detenidos, como es sabido, el relojero Arias y las personas que a su alrededor han podido tener una participación directa en la ocultación de las joyas sustraídas, y que han aparecido ya, destrozadas, en la casa número 12 de la calle de Arrieta, de Pamplona. Pero como quiera que dichos detenidos han sido ya entregados con el atestado de rigor al Juzgado correspondiente, es a éste al que compete en primer lugar la prosecución de las diligencias, a cuya publi-



Una patrulla de jinetes indígenas en camellos, de la Somalia italiana, en guardia en la frontera de Abisinia

OMNIBUS

nuevos, precios interesantes
ENTREGA INMEDIATA
REO. Glorieta San Bernardo, 3. Madrid

ciudad, como es natural, opone serias dificultades el secreto del sumario.

No obstante esta nueva fase, la Policía continúa sin descansar las pesquisas para dar con el paradero de la famosa arqueta hispano-árabe...

dores de Pamplona se están realizando diversas excavaciones, sin que hasta la fecha hayan dado el resultado apetecido.

El señor Fernández Mato se ha puesto también al habla con la Policía francesa, y no tendría nada de particular que ésta se ocupe actualmente en determinadas gestiones...

HOY EN TOKIO

Las consecuencias del asesinato del general Nagata

El caos político en el Japón. Belicosos y pacifistas. Los Mitsui magnates de la industria japonesa

En estos momentos en que todo el mundo está pendiente del conflicto italoasiático, se habla con mucha frecuencia de la posible posición que adoptaría el Japón en el caso de la declaración de guerra.

Frente a este núcleo belicoso, se hallan los moderados que, aunque deseando como todo el mundo el desarrollo de la acción japonesa en China, quieren que ésta se haga paulatinamente y de modo prudente para no despertar los celos de las potencias internacionales.

Homenaje a las fuerzas de Seguridad

Madrid, 22.—A primeros de Septiembre se rendirá público homenaje a las fuerzas del Cuerpo de Seguridad, con motivo de la entrega de la bandera que, por acuerdo del Consejo de ministros, les ha sido concedida.

Robo en una iglesia

Badajoz, 22 (1,30 t).—De Fregenal informan que se busca a unos individuos que esta madrugada violentaron la puerta del santuario de los Remedios y se apoderaron de los anillos que lucía la imagen.

«Mitsui Office» que tienen el control sobre las más principales minas de carbón, así como de las fábricas metalúrgicas, y productos químicos...

Al salir el Japón de su aislamiento e ir propagando su industria por los diversos países en su deseo de apoderarse de los principales mercados, aparecieron nuevas dinastías de comerciantes que llegaron en algunos instantes a enfrentarse con el poderío de la casa Mitsui.

En 1931 se recrudecieron las luchas entre las dos familias. La casa Mitsui atravesaba un período de mala suerte, habiendo perdido en los negocios grandes cantidades de dinero.

El 5 de Mayo de 1932, un fanático dió muerte al barón Takum Dan Mitsui, jefe supremo de la Casa. No por esto se vino abajo la grandiosa organización comercial de la que fué nombrado en seguida un nuevo representante.

RUIZ MITSUKO

PROCESION MARITIMA EN MALAGA

Numerosos barcos pesqueros escoltaron a la imagen de la Virgen del Carmen

La multitud acogió con ovaciones la presencia de la imagen

Málaga, 22.—Anoche, con la procesión marítima de la Virgen del Carmen, Patrona de la gente de mar, llegaron a su culminación las fiestas malagueñas.

invadidas por inmenso gentío, y la presencia de la imagen de Nuestra Señora del Carmen en las calles fué acogida con ovaciones entusiastas.

Al hacerse a la mar la procesión, numerosos barcos pesqueros daban escolta con profusión de bengalas al trono de la Virgen. Los buques de la Escuadra dirigieron hacia ellos sus reflectores.

DEL HUNDIMIENTO EN EL METROPOLITANO DE BERLIN

Parece que los obreros enterrados han dado señales de vida

Berlín, 21.—Continúan los trabajos de descombro en la galería subterránea hundida. La gran cantidad de maderos arrastrados por el hundimiento dificulta los trabajos.

Circula el rumor de que los obreros enterrados han dado señales de vida. Hasta ahora no se conoce la cifra de las víctimas ya que no han terminado aún los trabajos de descombro.

Faltan veinte obreros Berlín, 21.—Continúan con incansable actividad los trabajos de descombro en la galería subterránea hundida en la calle de Hermann Goering.

Parece que el número de obreros que falta es de veinte. Se anuncia que el señor Goebels ministro de Propaganda ha avisado a la organización de ayuda nacionalsocialista, para que entregue provisionalmente 1.000 marcos a cada familia de obrero que falte.

Berlín, 21.—No se tiene ninguna esperanza de retirar con vida a los veintidós obreros sepultados en el hundimiento de la galería del Metropolitano.

EL SEÑOR D. URBANO SANZ REVUELTA Ha fallecido en Escalona del Prado hoy día 22 de Agosto de 1935 a los 47 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. Su desconsolada esposa doña Jesusa Revuelta; hijos Vicenta, Silvino y Fernanda; madre doña Rafaela Revuelta; hermanos, tíos, primos, sobrinos y demás familia,

Participan a sus conocidos tan sensible pérdida y les ruegan asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy, a las cinco y media de la tarde, y al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se dirá mañana, a las nueve y media, en Escalona del Prado.

El excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de la Diócesis de Segovia concede indulgencias en la forma acostumbrada.

De viaje Hoy han salido para Madrid para gestionar asuntos de interés provincial los diputados a Cortes señores Cano de Rueda y Fernández de Córdoba...

Los legionarios desertores recogidos en aguas del Estrecho por el "Ciudad de Valencia" No se sabe ciertamente si pertenecen a la Legión española o a la francesa

Tánger, 21.—Cuando venía hacia Tánger el vapor correo «Ciudad de Valencia», procedente de Algeciras, se advirtió que en el Estrecho luchaban desesperadamente contra la corriente dos hombres.

Choque de dos tranvías en Barcelona Resultó muerto un viajero. Hay otros heridos

Barcelona, 22.—Anoche, en el paseo de la República, cruce con la calle de la Diputación, ocurrió un choque de tranvías. Ascendía lentamente por el citado paseo el tranvía de la línea 7, al tiempo que uno de la línea de Horta iba a cruzar el paseo por la calle de la Diputación.

Las relaciones comerciales entre España y Francia Se cree que en breve se reanudarán las negociaciones

París, 21.—Hablando de las relaciones comerciales con diversos países y refiriéndose concretamente a las negociaciones comerciales con España, la Agencia Havas dice lo siguiente:

Un viajero que iba en la plataforma quedó en el suelo sin sentido, tan gravemente herido, que falleció al ingresar en la Casa de Socorro. Se llamaba José Heriola, de treinta y seis años.

Una caravana de turistas franceses cae a un precipicio Huesca, 21.—Según noticias de Benasque, una caravana de turistas franceses que realizaba ejercicios de montaña en los picos de Aneto, de los conocedores de aquellos parajes, intentaron dar a un precipicio, y algunos de ellos cayeron al fondo de un profundo desfiladero.

Afeitase siempre con hojas «Labana» y «El Fénix» de venta en todos los establecimientos.—Alex

BANCO CASTELLANO Domicilio central: Valladolid Sucursales en Palencia, Zamora y Segovia FUNDADO EN 1900 CAPITAL 12.000.000 de pesetas. DESBOLSADO 6.000.000 RESERVA EN 31 DE DICIEMBRE DE 1933 4.529.475,69

Dice inferior y La Dur... Coñac... Las divi... ando a lo... Audi... Madrid.—I... posición n... de la Sala... a don... Manifestaci... Madrid.—I... recib... estas y lo... del es abso... Songo... dadas an... Guerra y... por con... no tenia... las cas... por motivo... que con... el progr... a lo que... a lo que... Llegó el... Madrid.—L... el mis... informac... y que s... auto... de Lerrou... el robo en... Madrid.—I... director... publicac... acerca... de la... Mejico en... no tenia... un partic... anoche dijo... libertad, p... se ha... una editor... ante don... la llega... Málaga.—A... la G... S. A. el... comisario... autos o... Franco ar... Salamanca... general F... su espo... un pueblo... al... perder... movió... obrero... acudió... El... dar result... por genera... Me... El general... au... desgrac... a los... El otro cic... laciones... El señor... —A... es espera... de la G... en aque... amas de... El señor... Gibao.—A... se ha... BAL (Tem... BAÑO BAÑO Se han mas

Dice el ministro de la Gobernación que las cosas del interior no acusan el menor motivo de preocupación y las exteriores están tan alejadas que no hay por qué considerarlas

La Duro Felguera, debido a la falta de salida de carbón, paralizará en breve los trabajos, afectando la determinación a 3.000 obreros. Se cree que el Gobierno salvará la situación

Cotizaciones de Bolsa. Tabla with columns for DÍA 21 and DÍA 22, listing various securities and their prices.

contra el ex diputado socialista, señor Zugazagoitia, procesado con motivo de la publicación de un artículo contra el presidente del Consejo.

INFORMACION GENERAL

La causa contra el vicepresidente de la Diputación de Oviedo

Está acusado de rebelión militar. Se le piden treinta años y un millón de pesetas de indemnización

Gijón.—A las cuatro de la tarde, en el cuartel de las fuerzas de Asalto, establecido en el antiguo edificio del Instituto de Jovellanos, ha comenzado a verse la causa instruida contra el señor Alvarez Muñiz, que el 5 de Octubre de 1934 desempeñaba el cargo de vicepresidente de la Diputación de Oviedo, siendo en realidad el que presidía la Corporación por las ausencias frecuentes de González Peña.

Aparecen procesados también otros cuatro individuos.

El señor Alvarez Muñiz era miembro de Acción Republicana y perteneció al Consejo nacional de dicho partido. Fué elegido concejal en Abril de 1931 como perteneciente a la derecha republicana que existía en aquella fecha. Este procesado tiene regular fortuna. La causa había despertado expectación.

La Sala aparece llena de público, habiendo quedado muchas personas fuera del local por insuficiencia del mismo.

De la lectura del apuntamiento se desprende que Alvarez Muñiz no dió cuenta a las autoridades del movimiento que iba a estallar a pesar de estar en Oviedo el día 5. Se dice también en el escrito que el coche del señor Muñiz circuló libremente por la ciudad los días 7, 8, 9 y 10 de Octubre.

El procesado estuvo en el Manicomio provincial cuando ya estaba ocupado el edificio por los rebeldes. Habló con éstos y dió órdenes para que se les sirviesen alimentos.

El coche del señor Muñiz fué empleado por los revolucionarios, sin oposición de aquél, para el transporte de armas y municiones.

Se le acusa también de haber dado aviso a los revolucionarios para que atacasen a la columna de tropas que venía a libertar la ciudad.

Las declaraciones de los testigos son contradictorias.

El fiscal acusa a los cinco procesados de supuesto delito de rebelión militar. Pide para Alvarez Muñiz treinta años de reclusión, accesorias y un millón de pesetas en concepto de indemnización, teniendo en cuenta los grandes daños que causó el movimiento revolucionario.

Para otros tres solicita doce años y un día. Y para el otro procesado, menor de edad, seis años y un día. Continúa el Consejo.

Tripulación francesa en estado de embriaguez

Bilbao.—El teniente de Carabineros del puesto de Portugalete fué requerido a bordo del vapor francés «Tous» para reducir a la tripulación que se hallaba en estado de embriaguez e indisciplinada. Para reducir a los marineros hubo que hacer algunos disparos al aire. Se practicaron dos detenciones.

El problema minero en Asturias

Oviedo.—Se ha celebrado una Asamblea de fuerzas vivas en la Diputación, tratándose del grave conflicto hullero que se planteará si aumenta el cupo de importación de carbón inglés a un millón de toneladas. Se dió cuenta de que la Duro Felguera, debido a la falta de salida de carbón, se verá precisada en breve a paralizar los trabajos, quedando

despedidos 3.000 obreros. Una Comisión expondrán la situación al director de Minas que llegará el día 4 de Septiembre.

También fué objeto de examen la construcción de cuarteles para la Guardia civil y fuerzas de Asalto, así como el aumento de la guarnición con una batería de Artillería.

—La huelga de la construcción ha terminado definitivamente. Hoy se han presentado los obreros en todos los tajos.

Se reproduce el fuego en el cuartel de la Benemerita de Avila

Avila.—Esta mañana se reprodujo el fuego en el cuartel de la Guardia civil, propagándose a los sótanos y bodegas en cuyos departamentos causaron destrozos las llamas.

Le atracan y le roban 20.000 pesetas

Sevilla.—Isaac Romero Roel, feriante, vecino de Lepé, transitaba anoche por la calle de Leonor Dábal.

De improviso se salieron al paso cuatro desconocidos armados de pistolas y le arrebataron la cartera con 20.000 pesetas.

Como existe la sospecha de que en el hecho está complicada la dueña de una casa de mala nota donde estuvo de juerga el feriante la noche anterior, se ha procedido a su detención.

Anarquistas detenidos

Vigo.—La Policía ha detenido a los individuos afiliados a la F. A. I. Ramón de la Torre, Horacio Guerra García y Guillermo Berros Cola, como presuntos complicados en la agresión de que fué objeto Manuel Eijo. Han ingresado en la cárcel rigurosamente incomunicados. Los tres niegan haber participado en el hecho.

Hallazgo de bombas

Oviedo.—Las fuerzas del grupo móvil han encontrado en Riosa doce bombas cargadas.

Vicente Barrera piensa retirarse del torero esta temporada

Bilbao.—Vicente Barrera ha manifestado al marchar a Madrid que esta temporada se retirará del torero, pues nota algo interior que no le permite desarrollar el arte con arreglo a su voluntad y a sus deseos.

Quizás se despidió de la afición en una de las corridas de la feria de Valladolid.

Comida: cocido ordinario. Cena: patatas guisadas. Número de polvos socorridos. En la comida: adultos, 88; niños, 86; total 74. En la cena: adultos, 89; niños, 41; total, 80. Total del día, 154.

NOTICIAS BREVES DEL EXTRANJERO

El cónsul italiano en Addis Abeba y el barón de Falconi heridos por disparos cuando iban a ocupar su puesto

El doctor Pons acepta provisionalmente el cargo de Presidente del Ecuador e Ibarra ha sido destituido y encarcelado

Un yate norteamericano con medicamentos para Abisinia

París.—El yate norteamericano «Trenora», actualmente en ruta para África oriental con medicamentos para Abisinia, ha hecho escala en El Habre. Permanecerá aquí una hora.

El jefe de la expedición es el arqueólogo conde de Vyron Deporok, que el año pasado dirigió una expedición a Abisinia y ha hecho en los Estados Unidos una campaña de propaganda para enviar medicamentos a aquel país.

El yate se encuentra bajo la protección del pabellón de la Cruz Roja. Lleva aparatos, medicamentos y mascarillas contra los gases, valorado todo ello en un millón de pesetas.

¿Navios ingleses a cerrar el canal de Suez?

París.—Comentando la situación internacional, el periódico «L'Ouvre» habla de una marcha inminente de navios de guerra británicos, encargados de cerrar el canal de Suez.

Un ruso blanco recluta en Shanghai gente para ponerse al lado del Negus

Shanghai.—Se asegura que un ruso blanco residente en esta ciudad está reclutando gente para formar una legión y ofrecer sus servicios al Negus. Parece que hoy cuenta ya con más de doscientos hombres.

Grave incidente en Abisinia

Addis Abeba.—El cónsul italiano Marcos y el barón de Falconi han resultado heridos por disparos cuando marchaban a ocupar su puesto en el interior del país.

El barón de Falconi es cónsul de Italia en una región de Abisinia, y hace dos meses que intentó marchar a su puesto sin poder conseguirlo por serle imposible pasar el Nilo. Con él iba una caravana de la que formaban parte algunos domésticos italianos de la Legación de Abisinia.

Anoche ha sido traído al hospital italiano. Padece el barón de Falconi una herida en un hombro, producida por disparo. Se asegura que los domésticos italianos han declarado que la herida que padece el cónsul se la causó él mismo.

El barón es yerno del ministro inglés en Addis Abeba.

Se estima aquí que Italia tomará este incidente como propicio para agravar su acción.

La vida del barón de Falconi no corre peligro.

Un centenar de soldados ingleses a Addis Abeba

Londres.—Se anuncia que un centenar de hombres han recibido orden de estar dispuestos para partir en dirección a Addis Abeba al objeto de reforzar la guardia de la Legación británica caso de que lo exijan las circunstancias.

Esa medida se adopta simplemente a título de precaución.

La situación en Ecuador

Washington.—Información recibida de Quito anuncia que el doctor Pons ha aceptado el cargo de presidente provisional de Ecuador.

El señor Ibarra ha sido destituido y encarcelado.

SEGOVIA METEOROLÓGICA

OBSERVACIONES REGISTRADAS EN LA ESTACION METEOROLÓGICA OFICIAL (INSTITUTO)

EN LA TARDE DE AYER

Presión atmosférica. 6778

Observaciones registradas en la Estación meteorológica oficial (Instituto)

EN LA TARDE DE AYER

Presión atmosférica. 6778

Dirección del viento. Sur Oeste.

Temperatura máxima. 31'1

EN LA MAÑANA DE HOY

Presión atmosférica. 6775

Dirección del viento. Sur, Sur Oeste.

Temperatura mínima (protegido). 17'0

Pronóstico del tiempo, nuboso.

Se vende vaca suiza, recién parida del segundo parto, buena clase y buen tamaño. Para tratar, con Francisco de Lucas, en Torrecaballeros.

ALMACENES PARADA

Vinos de elaboración propia. Licores primeras marcas. San Agustín, 6. Teléfono 400. Pida siempre el ticket, le reportará beneficios

Suscripción para hacer un obsequio al esclarecido segoviano don Juan de Borbón con motivo de su boda

Si la suscripción alcanza cantidad suficiente para regalar un objeto de arte de elaboración segoviana, al hijo esclarecido de esta provincia, don Juan de Borbón, las cantidades recaudadas se dedicarán a este fin.

Si no alcanzase cuantía suficiente para hacer un obsequio por la provincia de Segovia, se ingresará lo recaudado en la lista general de «Renovación Española».

Las aportaciones a esta suscripción, se reciben en casa de don Segundo Gila, San Francisco, número 23.

CÓMOTOR DE CARIDAD

Comida: cocido ordinario. Cena: patatas guisadas. Número de polvos socorridos. En la comida: adultos, 88; niños, 86; total 74. En la cena: adultos, 89; niños, 41; total, 80. Total del día, 154.

Chico falta. Razón, bombonería «El Alcázar».

SE NECESITA

chico adelantado en despacho de calzado

Calzados «El Cañón»

Coche de niño cama-cuna y otros enseres se venden muy económicos. Razón, Trinidad, 3.

Oficial de cartería se necesita. Para tratar, con Juan José Contreras, en Abades.

Vendo ternera holandesa, pura raza y de mucha marca. Para tratar, con José Duque, Rinconada de la Asunción, número 1.

Se vende vaca suiza, recién parida del segundo, buena producción. Para tratar, con Aquilino Bravo, en Garillán.

Alcaldía de Fuenterrebollo

Subasta

El Ayuntamiento que me honro presidir en sesión celebrada el día 18 de Agosto acordó anunciar en subasta pública las obras de construcción de un edificio para una escuela graduada de cinco grados, bajo el tipo de tasación de ochenta y un mil seiscientos cuarenta y dos pesetas y treinta y nueve céntimos (81.642,39).

La subasta se verificará en el salón de actos de la Casa Consistorial, bajo la presidencia del señor alcalde o quien delegue, con asistencia de un concejal que designe este Ayuntamiento, con un notario que dará fe del acto a las once horas del día 19 de Septiembre próximo.

Para la celebración de la subasta se observarán las reglas siguientes:

1. Los pliegos de proposición formulados con arreglo al modelo que al final se inserta, se extenderán en papel del timbre del Estado de 4,50 pesetas o en papel común con póliza de igual precio correspondiente, desechándose desde luego la que no esté en esas condiciones.

2. Las proposiciones deberán ser suscritas por los licitadores o por personas que legalmente les representen por medio de poder declarado bastante por un letrado.

3. Se presentarán las proposiciones en la secretaría de este Ayuntamiento bajo sobre cerrado durante las horas de nueve a trece de todos los días hábiles desde el siguiente del en que se publique el anuncio en el «Boletín Oficial», hasta el anterior al que haya de verificarse la licitación.

4. En el reverso de los sobres que contengan las proposiciones, suscribirá y firmará el licitador de su puño y letra lo siguiente: «Proposición para optar a la subasta de ejecución de las obras de una escuela graduada de cinco grados de Fuenterrebollo».

5. Todo pliego de proposición deberá acompañarse por separado el resguardo que acredite la constitución del depósito provisional prevenido para tomar parte en la subasta que asciende a la cantidad de cuatro mil ochocientos dos pesetas y veintidós céntimos (4.802,22) en la Depositaria municipal, cuyo depósito deberá completarse el que resulte adjudicatario, hasta la cantidad de ocho mil ciento sesenta y cuatro pesetas y veintidós céntimos (8.164,22) como fianza definitiva a responder del contrato.

6. El rematante percibirá el importe de la obra en la forma siguiente: Las primeras 21.642,39 pesetas, tan pronto sea liquidada y certificada la obra por el señor arquitecto director. Las restantes 60.000 pesetas en el momento en que el Ayuntamiento perciba la subvención del Estado.

7. Si se presentaran dos o más proposiciones iguales más ventajosas que las restantes, se estará a lo dispuesto en el artículo 14 del Reglamento de 2 de Julio de 1924.

8. Los pliegos de condiciones se hallan en la secretaría de este Ayuntamiento de los cuales pueden enterarse el que lo crea oportuno, durante los días y horas hábiles hasta la víspera de la licitación.

9. Serán de cuenta del que resulte rematante, los gastos de formalización de escritura, los anuncios, reintegro y demás gastos del expediente de subasta, así como igualmente los honorarios que devengue el arquitecto por la dirección de la obra, como también los gastos de viajes del mismo relacionados con dicha obra.

10. Las condiciones generales para la subasta son las que se determinan en el citado Reglamento de obras y servicios municipales de 2 de Julio de 1924 y las especiales contenidas en el pliego de condiciones económicas y facultativas, entre las que ha de figurar la obligación de preferir obreros vecinos sobre forasteros en todos los ramos y trabajos, en que hayan de intervenir en la ejecución de estas obras, con la sola excepción de los que a juicio del director de la obra requirieran una especialización.

11. La dirección de las obras estará a cargo del señor arquitecto don Manuel Pagola y aparcador don Francisco Ibarra.

Fuenterrebollo, a 18 de Agosto de 1935.—El alcalde, Jacinto Cuesta.

MODELO DE PROPOSICION

Don vecino de según cédula personal número de la tarifa clase acompaña, se comprometo a ejecutar de su cuenta y riesgo las obras de construcción de una escuela graduada de cinco grados de Fuenterrebollo, cuyas obras fueron anunciadas en el «Boletín Oficial» de la provincia correspondiente al día por la cantidad de pesetas (en letra) con entera sujeción a los planos, memorias, pliegos de condiciones y presupuestos formados al efecto, de los cuales está enterado.

(Fecha y firma del interesado)

DISPERSIA DOLOR DE ESTÓMAGO ACIDEZ VÓMITOS INAPETENCIA DIARREAS DILATACION Y ÚLCERA DE ESTÓMAGO ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

Pérdida En la carretera de Mozoncillo a Carbonero el Mayor se ha extraviado una rueda de automóvil. Su dueño Cecilio del Campo (Marelo), en Carbonero el Mayor, gratificará a la persona que se la entregue.

Se venden 180 reses lanaras. Para tratar, con Juan Martín, en Cabañas de Polendos.

Contable Ofrecese. Simplificación y procedimientos modernos. Razón, Cañuelos, 14, 2.ª, izquierda.

Representaciones Admitiría para toda la provincia, bien relacionado pueblos. Razón, Cañuelos, número 14, 2.ª, izquierda.

ANUNCIO

Se saca a subasta el arriendo del molino harinero titulado «Cobatillas», sito en término de Torreiglesias, provincia de Segovia, y tierras adyacentes del mismo; admitiéndose proposiciones por escrito y en sobre cerrado hasta el día 29 de Agosto de este año de la fecha.

La subasta se celebrará en Segovia a las doce de la mañana del día 2 del próximo mes de Septiembre, en casa del administrador don Andrés Marcos Callejo, calle de Infanta Isabel, número 12, piso segundo, en cuyo poder está de manifiesto el pliego de condiciones que ha de servir de base a la subasta y al contrato de ella derivado.

Imprenta EL ADELANTADO. Unico taller de Segovia que tiene máquinas de componer y los más modernos elementos de producción. Pida a EL ADELANTADO, como vía de or pequeño que sea, cualquier impreso que necesite. TALLERES: SAN AGUSTIN, 7. TELÉFONO 25. ADMINISTRACION: CORPUS, 11. TELEFONO 141. Nuestro pie de imprenta es signo de perfección. Denota que los comerciantes e industriales saben dónde tienen que encargar sus impresos para que éstos den idea de la prosperidad de sus negocios.

BALNEARIO SEGOVIANO (Temporada del 15 de Junio al 30 de Septiembre) BAÑOS DE RECREO, DUCHAS, MASAJES, BAÑOS MEDICINALES DE TODAS CLASES. Resultados inmejorables en el tratamiento del REUMATISMO en todas sus formas, del HISTERISMO y de las enfermedades de la MATRIZ y sus anejos. Se han realizado en el establecimiento recientes reformas que le colocan entre los mejores de su clase.

Una opinión sobre el desgaste del "nazismo,"

El tiempo, gran demostrador de todo. Promesas y realidad. Lo único realizado. La ignorancia de lo ario

El «nazismo alemán» lleva ya bastante tiempo en el Poder, para poder juzgarlo por sus obras.

Ha dejado de ser una esperanza y una promesa, para convertirse, sin más concurso que el del tiempo, el gran comprobador, en una realidad.

Una larga experiencia demuestra que las «revoluciones, siquiera sean de tipo dictatorial, no realizan en sus primeros meses de entusiasmo ejecutivo, ya no lo hacen nunca. En este aspecto constituyen el peor de los regímenes.

En una democracia, más o menos pura, o perfecta, tal como las consienten las circunstancias de la humanidad actual, el ambiente político se renueva con frecuencia. El juego de los partidos saca y mete en el Poder a gentes que, poco o mucho, traen siempre algo nuevo, y cuando los países no viven en un estado de guerra civil latente, durante el cual un partido se dedica a destruir sencillamente lo que hizo el partido opositor, como se advierte en algunos pueblos hispanoamericanos, siempre lo bueno perdura con más o menos modificaciones, que generalmente sólo sirven para perfeccionar lo existente.

Ejemplo bien palmario de esta verdad política, la tenéis en vuestro propio país, donde un cambio tan radical como el que representaba mudar de régimen, no fué bastante fuerte para poder derogar lo bueno que había hecho la dictadura y la monarquía misma, muchas de cuyas leyes y Reglamentos fueron confirmados por la naciente República.

En cambio, aquí el programa de realizaciones «nazis» toca a su fin, y la impopularidad vendrá cuando el pueblo, que suele ser siempre el último en desengañarse, comience a advertirlo.

En el movimiento «nazi» había un porcentaje de razón, que era precisamente el que más hondo calaba en la psicología del pueblo, aquel que se refería al trato deprimiente para Alemania, que se deriva del injusto y leonino Tratado de Versalles.

En todo pueblo oprimido, las arengas, que tienen por objeto reivindicar sus derechos y su honor, causan inevitablemente un gran efecto.

Apoyándose en este pedestal del honor patrio, Hitler pudo construir un castillo de naipes de promesas, realizables unas, y otras no. Tras del honor alemán en salvo, vendría el saneamiento de las finanzas, la reconstrucción interior y no llegó a decir que el maná celeste, pero lo sugería casi.

Lo primero que se volatizó fué la saña verbosa anticapitalista de que se había servido para captar hacia su movimiento a todos los desengañados del marxismo, más o menos «double» y la social democracia, que sumaba muchos miles de personas. Así fué como el disco anticapitalista fué retirado del gramófono tan pronto se hizo dueño del Poder el nacionalsocialismo, que se quedó en «nazismo» a secas.

Fué en este punto donde el partido hitleriano substituyó el disco de referencia por el único y exclusivo del «Honor alemán» y para que el concierto no resultase monótono, haciéndole alternar con el del «arianismo» y el antisemitismo.

Hitler no tiene obligación de presumir de anticapitalismo, sino lo siente; pero él y todos sus secuaces, sí parece que tienen el deber de conducirse como personas ilustradas, aun cuando sea con un barniz de ilustración dado de prisa y corriendo. Pues bien: al proclamar a los cuatro vientos su teoría de los «arios puros», Hitler y toda la pléyade de demagogos que le acompañaban han demostrado dos cosas: la primera, que son casi analfabetos, y la segunda, que el estado de terror es tan considera-

ble en este país, que habiendo los suficientes sabios estrapólogos capaces de musitar a los oídos del «führer», la supina ignorancia que significa considerar «lo ario» como un elemento étnico, ninguno se atreve a hacerlo.

En este mero aspecto de la cultura, Alemania está dando deplorable espectáculo ante el mundo, porque es mucho más fácil de disculpar en el siglo XX una barbaridad política cualquiera; como por ejemplo, el exterminio de todos los judíos, que una falta de ilustración tan considerable en las altas esferas de la política, la cátedra y la literatura de un país.

Resumiendo, podemos reflejar exactamente la situación de este país tal como cualquier extranjero imparcial y apolítico la advierte, con esta síntesis: la «revolución nazi» apenas si animó un poco la vida económica del país; la vida financiera y el estado de la Hacienda pública es, en ligeras variantes, tan desastrosa como la de cualquier otro país en donde lo son mucho; en el aspecto del paro forzoso, las autopistas y demás obras públicas emprendidas no han sido capaces de absorber sino un pequeñísimo porcentaje de la masa desocupada. El resto ha tenido que ir a esa «brillante creación hitlerista» del «trabajo voluntario», esto es: el trabajo por la comida solamente y bajo una disciplina de cuartel, y de cuartel alemán, para más señas.

Por otra parte, el tercer Reich se gasta en propagandas de sus excelencias y en todos los «elementos» necesarios para asegurar a sus primates el largo, gozoso y tranquilo disfrute del Poder, un horror de millones anuales.

Y de toda la «revolución» que había de salvar a Alemania, no quedan más que tres cosas: el rearme o derogación del Tratado de Versalles, ya derogado virtualmente con anterioridad, la inhumana persecución de los judíos, y sobre todo, que quedará para siempre como baldón en la verdadera historia de Alemania, por lo que tiene de exponente de una cultura en un momento, dado el gran ridículo de «lo ario» como típico étnico.

Sólo esto bastará para que las generaciones futuras representen al «nazismo», dibujándolo vestido como «Atila» y con un casco, en el que, a modo de cuernos, aparezcan unas orejas de burro.

H. OVEN KLEIN

LAS AGUAS DEL HENAR SINTOMAS ALARMANTES

Si la memoria no nos es infiel, creemos que fué el día 5 de Febrero del año actual, cuando invitados por este Ayuntamiento acudimos en masa la casi totalidad del vecindario de esta villa a hacer acto de presencia y protestar al lugar del nacimiento de las riquísimas aguas del término denominado del Henar, en virtud de las noticias que se tenían de que en aquella fecha llegaba un ingeniero encargado de las correspondientes obras de comprobación o confrontación de las mismas para su captación después, y ser, llevadas a Valladolid; acto aquel que se verificó sin incidente alguno, toda vez que dicho funcionario no se personó en el sitio del suceso.

Con tal motivo, sabemos que por el Ayuntamiento se hicieron gestiones encaminadas a evitar que se nos llevase tan preciado elemento por los graves perjuicios que ello irrogaría; y por otra parte, el que esto escribe y otro benemérito vecino, don Tomás Lozano, hubimos de insistir repetidas veces en la Prensa para que los encargados de velar por los intereses locales en los que tan de lleno entra el

Millonario alemán asesinado en Mejiro por los comunistas

Porque no dió una suma considerable para los fondos de propaganda

Mejiro, 21.—Comunican de Costa Rica que el millonario, de origen alemán, Alberto González Lehmann ha sido asesinado en su casa de campo por miembros del partido comunista que querían conseguir de él una suma considerable para los fondos de propaganda de su partido.

El asesinato ha causado considerable impresión, y se espera del Gobierno una actuación enérgica.

Nota de la Alcaldía Aviso a los propietarios

Habiendo llegado a conocimiento de esta Alcaldía que algunos individuos, que se dicen empleados de este Ayuntamiento, visitan las casas en que se han colocado contadores de agua, manifestando que están encargados de la reparación de aquellos aparatos, en caso de mal funcionamiento y desmontando algunos, se advierte al público que este Ayuntamiento es ajeno por completo a ella y que tales individuos obran en ese punto por su exclusiva cuenta.

asunto que nos ocupa, no cesaran en su empeño hasta la consecución de los fines que se perseguían.

Ignoramos lo que haya podido suceder algún tiempo después, pero es lo cierto que, los que en dicha Casa iban antes en un todo de acuerdo, discrepan hoy en el modo de llevar tan importante cuestión; y mientras existen componentes municipales que con todo tesón defienden la fórmula de que se aceleren los trámites para que las aguas sean traídas a esta villa previos los trámites legales, y reglamentarios, otros opinan de diferente manera proponiendo fórmulas distintas. De nada sirve que los primeros presenten escritos con razonamientos adecuados al fin que persiguen por creerlos de más fácil viabilidad en virtud de asesoramiento de personas de gran competencia, pues ellos caen en el vacío. Y así se suceden sesiones movidas y discusiones acaloradas—y naturalmente estériles—, a las que el público que acude en cantidad muestra extrañeza por la forma tan distinta de opinar de algunos de los componentes, para solucionar un asunto en el que, como hubimos de repetir en estas mismas columnas de EL ADELANTADO, era de vitalísimo interés para la localidad; pero más particularmente para la gente modesta y necesitada a la que tan de cerca perjudicaría en grado sumo de llegar a cristalizar el proyecto que sobre la consecución de dichas aguas, estaba tramitando el Ayuntamiento de Valladolid.

Se nos puede decir que sucede con este interesantísimo asunto del que no ha vuelto a hablarse a pesar del tiempo transcurrido, pues nada sabemos? Suponemos que la Corporación municipal no le habrá echado al olvido por la transcendencia que tiene. Pero lo que sí creemos es, que en empresas de esta envergadura no debe haber negligencia alguna por los inconvenientes que de ella pudieran derivarse y que, naturalmente, después, serían inevitables.

Ingenuamente confesamos que no pensábamos por ahora haber insistido sobre tan interesante particular, porque la experiencia nos hizo saber que tales cuestiones cuando se llevan por buen camino, dan mejores resultados silenciándolas que lanzándolas a la publicidad; pero no podemos callar por más tiempo ya que nos informan de que tan importante asunto no se ha vuelto a tratar desde hace una temporada; y por otra parte, la sorpresa que nos ha causado un artículo que se publica en «El Norte de Castilla» en el número correspondiente al domingo, 18 del actual, en el que, el articulista comenta la actitud del Ayuntamiento de la capital vecina con respecto a una carta del presidente de la Cámara de la Propiedad invitando a hacer campaña en pro de la realización del proyecto de abastecimiento de aguas potables a Valladolid, mencionando dicho articulista el expediente de concesión de las del Henar, en tramitación; cosa, naturalmente, que según se desprende del escrito de referencia, tiene como segura.

¿Pero es que por ventura habrá de ser la población de Valladolid la agraciada con la concesión de esas aguas que sin disputa alguna son de nuestra propiedad, puesto que nacen en terrenos de este Ayuntamiento titulados «Los Cuárteles» y están inscritos a su nombre en el Registro de la Propiedad? ¿Es que nosotros, mejor dicho, nuestro Ayuntamiento, no tiene a mano recursos suficientes que lo impida? Es necesario que se busquen si no los hubiera, pues esto no debe quedar así. A lo que argumente Valladolid, oponer nosotros cuantos medios legales sean precisos para impedir tal pretensión.

Por otra parte—y esto es un síntoma alarmante—, dice el articulista, «que el expediente de concesión de las aguas del Henar está en tramitación, y que aún tardará un par de meses quizá en otorgarse la correspondiente concesión».

¿Es que ante afirmación tan clara y terminante va a cruzarse de brazos este Ayuntamiento y no gestionar lo necesario para que en ese tiempo se solucione a nuestro favor el grave problema que se avecina si se confirma lo que se dice en tan repetido artículo? No lo pasamos a creer; y no le pasamos a creer, porque sabemos que hoy en día la mayoría de los que le integran, es seguro habrán de poner de su parte el esfuerzo máximo para que así no suceda. Y como lo creemos de verdad y no nos gusta entorpecer los asuntos a otros encomendados si éstos se portan como es su obligación, diremos con el autor de tan mencionado artículo, que el Ayuntamiento tiene la palabra.

CÓRCOLES
Cuéllar-19-8-935.

Basardillo Fiestas

El día 24 del actual, según costumbre de años anteriores, tendrá lugar en esta localidad la tradicional fiesta en honor de San Bartolomé, Patrón de esta parroquia.

Renombrados músicos amenizarán los festejos. Por el número de forasteros que con tal motivo ya están llegando, es de esperar una concurrencia extraordinaria.

SEGOVIA RELIGIOSO

En Santo Domingo
Mañana viernes, los cultos mensuales del Amor Misericordioso. Por la mañana, a las ocho y media, misa de comunión general. Por la tarde, a las siete, ejercicios del mes con rosario y exposición de Su Divina Majestad.



EXIJA ESTE REFUERZO PATENTADO Fijese: al centro lleva una plaquita con la marca NUMANCIA

De venta en toda España en casas de camas y muebles

LEA USTED Y ANUNCIE EN EL ADELANTADO DE SEGOVIA en la seguridad de que ambas cosas han serle muy productivas sus negocios

J. H. DE NICOLA MEDICO OCULISTA Ex profesor del Instituto de la Encarnación de Madrid CONSULTA DE ONCE A DOCE CALLE DE CERVANTES, 2

Kodak Lince 620 con anastigmatismo F. 6.3 Precio: 125 pesetas Características: 1. Objetivo anastigmático «Kodak», F. 6.3 2. Enfoque rápido automático 3. Obturador para velocidades hasta 1/100 4. Dos visores (correíete e iconométrico) 5. Autodisparador para retratarse uno mismo Es el aparato más pequeño, perfecto y sencillo, que hace fotos 6 x 9 y 6 x 6 CASA VELASCO Droguería y perfumería Trabajos fotográficos de laboratorio Isabel la Católica, 2. Teléf. 290

La música en los pasadizos

Hoy, de ocho a diez de la mañana, en la plaza Mayor el siguiente programa: «Un paseo por Sevilla», pasodoble de Delgado; «Las zapatillas», selección de Chueca; «La Dolorosa», selección de Serrano; «Pan y toros», selección de Barbieri; «La del manajo de rosas», selección de Schottis; «Soroza», selección de Rosas; pasodoble, Soroza.

HERNIAS Instituto de Ortopedia y Cosmética Monter, 43, principal MADRID DIRECTOR J. CAMPOS Médico-Ortopédico Su contención absoluta con anulación de todo peligro y molestia, llegándose a la curación radical en muchos casos Aplicación científica de Bragueros y Aparatos para el mal de Pott, Escoliosis, Coxalgia, Parálisis, Narices y pies deformes, Ano artificial, Incontinencia de orina, Impotencia, Esterilización, sordera, Vientre, Riñón, Estómago y Matriz caldos, Piernas, Brazos, Narices y Orejas artificiales, con los últimos aparatos de eminentes Médicos-Ortopedistas de todas las naciones.

COSMETICA Realizada por procedimientos científicos de los más modernos y de gran éxito y ningún peligro (BELLEZA) EXTINCION DE ALTO HAYOS DE VIRUELA, arrugas, cicatrices, manchas y bello de la cara. Mal olor de aliento Aumento de senos y corrección de los blandos y caídos. Aumento de las pestañas Destrucción de las canas, modificación del olor del pelo. Tratamiento eficaz contra la caída del pelo y calvicie. Curación de los juanetes sin operaciones CONSULTAS POR CORREO El Instituto de Ortopedia y Cosmética es un Centro médico y dirigido por el Dr. J. Campos, desde Madrid

BALNEARIO DE LEDESMA GRAN HOTEL. Reumatismo, todas sus formas, ciáticas, parosifalulismo, herpetismo, callosidad. Coche estación Salamanca Hay dos cocinas y dos comedores independientes para los que comen por su cuenta. Pidan billete ida y vuelta treinta días

ALMORRANAS - FISURAS - FISTULAS - PICOR-PROLAPSO y toda enfermedad del recto y del ano. VARICES ULCERAS VARICOSAS CURADOS RADICALMENTE EN UNA SOLA SESION Sin cirugía ni pomadas. Mediante inyecciones POR METODO ESPECIAL ULTRA-RAPIDO INSTITUTO ANTIHEMORROIDAL, Monter, 47, principal.—MADRID NOTAS INTERESANTES.—Los enfermos que hayan de concurrir a esta consulta, se han de purgar con agua de Carabaja o Aceite de Ricino, la tarde del día anterior y solamente tomar leche antes de ser consultados. Se permanecerá en esta población los días necesarios para tratar a los enfermos con los que nos hayamos comprometido, pero sólo se reciben enfermos nuevos el día y horas señalados de consulta CONSULTA EN SEGOVIA, el 26 del actual, hotel París Fornos, de once a una por JUAN CAMPOS, médico, ex profesor de la CLINICA DEL DOCTOR ILLANES